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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO – Triennio 2019 - 2022  

Lunedì 21 dicembre 2020 alle ore 18:30 si è riunito il Consiglio d’Istituto in videoconferenza 

sulla piattaforma MEET per discutere il seguente Ordine del giorno:   

1. Approvazione verbale 10 settembre u.s; 
2. Variazioni di bilancio; 
3. Piano Scolastico per la Didattica Digitale Integrata; 
4. Aggiornamento PTOF – a.s. 2021/2022; 
5. Affidamento servizio cassa 1.1.2021 al 31.12.2024 - Istituto Intesa San Paolo; 
6. Delibera acquisto materiali di consumo per servizi igienici; 
7. Nuovo assetto organizzativo delle classi e frequenza alunni – scuola secondaria;  
8. Delibera Accordo di rete di scopo tra Istituzioni Scolastiche della provincia di Milano ed 

Enti partner per la realizzazione del progetto “Educare alle differenze nell’ottica del 
contrasto ad ogni forma di estremismo violento”; 

9. Varie ed eventuali.  
 

Presiede il Presidente, la Sig.ra Simona Diani; Segretario: Emilio Ventre  

 

Componenti:  

Dirigente scolastico  Gianpaolo Bovio  Presente   

Docente  Fiorenzo Adriana  Presente   

Docente  Paola Jole Ghinatti  Presente   

Docente  Antonino Gullo  Presente    

Docente  Leone Francesco  Presente 

Docente  Enza Mammone   Assente  

Docente  Silvia Fortunato   Presente  

Docente  Francesca Strada   Presente   

Docente  Emilio Ventre  Presente  

Personale A.T.A.  Rosa Cirillo  Assente  

Componente Genitori  Sarah Bellinvia   Presente   

Componente Genitori  Elisa Cassone   Presente   

Componente Genitori  Mauro Compostella  Presente   



Componente Genitori  Fabio Dell’Aversano  Presente   

Componente Genitori  Simona Diani   Presente   

Componente Genitori  Barbara Fossati  Presente 

Componente Genitori  Rosa Isabella Savoia   Presente   

Componente Genitori  Raffaele Zurzolo  Presente   

  

Constatata la presenza del numero legale si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

E’ presente il DSGA Gianluca Giuliano 

 

PUNTO  N. 1  O.D.G.= Approvazione verbale 10 settembre 2020  

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il presidente chiede l’approvazione del verbale della seduta precedente.   

Risultato votazione   favorevoli n. 9   astenuti n. 2      contrari: 0  

DELIBERA N. 30 Il Consiglio di Istituto approva con voto unanime il verbale della seduta del   
10 settembre 2020  

  

PUNTO N.2 O.D.G.= VARIAZIONI DI BILANCIO 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il DSGA Gianluca Giuliano comunica sinteticamente che le variazioni apportate al programma 
annuale 2020 dal 01/07/2020 alla data odierna sono pari a € 340.588,08. 
Alla richiesta del Consiglio di spiegazioni più dettagliate in merito alle destinazioni di spesa deve 

intervenire il Dirigente, che condivide in video le schede finanziarie e comincia a spiegare alcune 

voci. Il Consiglio però obietta che sarebbe stato opportuno, come da prassi, inviare 

preventivamente le schede finanziarie ai consiglieri in modo da permettere loro di analizzarle più 

attentamente e, in vista della ratifica di una cifra così importante, chiede di rinviare 

l’approvazione di questo punto ad una prossima seduta.  

Si concorda quindi una nuova convocazione per lunedì 28 dicembre alle ore 17.00. La lettera di 

convocazione sarà corredata dalle schede finanziarie per permettere l’opportuna comprensione 

della situazione contabile. 

  

PUNTO N.3 O.D.G.= Piano Scolastico per la Didattica Digitale Integrata;  

SINTESI DEGLI INTERVENTI  



Il Dirigente illustra il Piano scolastico per la Didattica Digitale Integrata dell’Istituto Arcadia. 
Le Linee Guida per la Didattica Digitale Integrata, adottate dal Ministero dell’Istruzione con il 
Decreto n°39 del 26/06/2020, hanno richiesto infatti l’adozione da parte delle Scuole di un 
apposito Piano affinché gli Istituti siano pronti, qualora si rendesse necessario sospendere 
nuovamente le attività didattiche in presenza a causa delle condizioni epidemiologiche 
contingenti, per situazioni di quarantena o per casi particolari. 

 Risultato votazione   favorevoli n.14  astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 31 Il Consiglio di Istituto approva con voto unanime il Piano scolastico per la 
Didattica Digitale Integrata dell’Istituto Arcadia. 

  

 

PUNTO N. 4 O.D.G.= Aggiornamento PTOF – a.s. 2021/2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente illustra le integrazioni introdotte nel PTOF per l’anno scolastico 2021/2022, come da 

documentazione agli atti. 

Risultato votazione   favorevoli n. 14   astenuti n. 0      contrari: 0  

DELIBERA N. 32 = Il consiglio di Istituto approva l’aggiornamento al PTOF a.s. 2021/2022, così 

come illustrato e documentato agli atti. 

 

  

PUNTO N.5  O.D.G.= Affidamento servizio cassa per il periodo 1.1.2021 al 31.12.2024 - 
Istituto Intesa San Paolo;  

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente comunica che, tra quelli contattati, solamente l’Istituto bancario Intesa San Paolo, 

attuale gestore, ha risposto al bando per l’affidamento del servizio cassa 2021/2024. La cifra 

richiesta per il servizio è di 1450 euro, leggermente superiore a quella del quadriennio 

precedente ma con una serie di servizi gratuiti come l’invio dei bonifici, che permetterà un 

risparmio non indifferente, visti i numerosi bonifici che la scuola per servizio deve eseguire.  

Risultato votazione   favorevoli n. 13   astenuti n. 0      contrari: 0  

DELIBERA N. 33 = Il consiglio affida il servizio cassa all’Istituto San Paolo per il periodo dall’ 

1.1.2021 al 31.12.2024   

  

 

PUNTO  N. 6  O.D.G.= Delibera acquisto  materiali di consumo per servizi igienici; 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente informa che tutti bagni della scuola sono dotati di dispenser per il sapone e per i 
fazzolettini per asciugarsi le mani. Si pone ora il problema di reperire i fondi per l’acquisto dei 
materiali igienici di consumo, viste le risorse non sufficienti della scuola.  
Nella scuola primaria si è sempre chiesto alle famiglie di acquistare e portare a scuola il materiale 
necessario. Si propone ora di chiedere inizialmente €5 a famiglia e di monitorare i consumi per 



singola classe: oltre a sembrare un metodo più funzionale, questo darebbe un’idea più precisa 
delle necessità effettive.  
Nella scuola secondaria questa prassi è ormai consolidata: il fondo cassa viene utilizzato anche per 
l’acquisto di materiale di consumo per i servizi igienici. 

Risultato votazione   favorevoli n. 14   astenuti n. 0      contrari: 0  

DELIBERA 34 = Il consiglio delibera la richiesta di 5 euro a famiglia per l’acquisto di beni di 

consumo dei servizi igienici.  

 

PUNTO  N. 7  O.D.G.= Nuovo assetto organizzativo delle classi e frequenza alunni – scuola 

secondaria 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente conferma l’adozione definitiva delle lezioni di 50 minuti con ingresso e uscita 

scaglionati per assicurare il distanziamento, così scandite: 

 

1 08.00 – 08.50 

2 08.50 – 09.40 

3 09.40 – 10.30 

4 10.30 – 11.20 

5 11.20 – 12.10 

6 12.10 – 13.00 

7 13.00 – 13.50 

8 mensa  13.50 – 14.40 

9  14.40 – 15.30 

10 15.30 – 16.20  

 
I Corsi E – F – G - 3A - 3C effettueranno 6 moduli antimeridiani con il seguente orario: 
Ingresso/uscita ore 8.00/13.00; 
I Corsi B – D – 1A – 2A - 1C – 2C effettueranno 6 moduli antimeridiani con il seguente orario: 
Ingresso/uscita 08.50/13.50 – pomeriggio (lunedì/giovedì corsi BD – mercoledì 1A-1C-2A-2C) con 
uscita alle ore 16.20. 
 
A fronte dell’adozione del modulo di 50 minuti i docenti recupereranno 3 moduli settimanali da 50 
minuti. I restanti 30 minuti saranno destinati alla programmazione individuale dei docenti stessi.  
Gli alunni recupereranno con attività pomeridiane. 
 
Turnazioni scuola secondaria 

A seguito del ritorno in presenza delle classi seconde e terze, si ripropone il problema degli alunni 

in esubero (superiori a 18) nelle singole classi. Qualora ne riscontrassero la necessità, i coordinatori 

potranno riattivare la turnazione degli alunni in esubero, tenendo anche conto delle assenze 

prolungate degli studenti della propria classe. Infatti si sono spesso registrate assenze prolungate 

di alunni, dovute a malattia o quarantena. 

Risultato votazione   favorevoli n. 15   astenuti n. 0      contrari: 0  



DELIBERA 35 = Il consiglio approva l’assetto organizzativo definitivo della scuola secondaria di I 

grado. 

 

 

PUNTO  N. 8  O.D.G.= Delibera Accordo di rete di scopo tra Istituzioni Scolastiche della provincia 
di Milano ed Enti partner per la realizzazione del progetto “Educare alle differenze nell’ottica del 
contrasto ad ogni forma di estremismo violento” 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente presenta il progetto che consiste in una serie conferenze, i cui relatori sono docenti 
dell’Università Cattolica di Milano, e che persegue diversi scopi, primo fra tutti quello di 
formare/confrontarsi su tematiche interculturali che abbiano come tema centrale il contrasto ad 
ogni forma di estremismo violento.  
L’obiettivo è la creazione di una rete di scuole, con l’Istituto Oriani Mazzini di Milano come capofila, 
all’interno delle quali vengano scelti dei docenti che partecipino non solo alla formazione ma anche 
alla realizzazione di UDA che possano essere condivise e con le quali si possa creare un progetto 
più ampio di Educazione alla Cittadinanza. 

Risultato votazione   favorevoli  n. 14   astenuti  n. 0      contrari: 0  

DELIBERA 36  = Il consiglio approva la delibera per l’accordo di rete “Educare alle differenze 
nell’ottica del contrasto ad ogni forma di estremismo violento” 
 

  

  

PUNTO  N. 6  O.D.G.= VARIE ED EVENTUALI  

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

- Il dirigente comunica che la scuola ha provveduto a far tradurre il patto di 
corresponsabilità in cinese, arabo, inglese, francese e spagnolo e a breve le traduzioni 
verranno pubblicate sul sito. 

- La Presidente chiede al Dirigente di considerare la richiesta di trovare delle risorse per 
l’acquisto dei materiali per le classi montessoriane della scuola primaria per sostenerne le 
spese visto che il costo è interamente a carico delle famiglie. Ci si interroga anche se in 
futuro, per far fronte a questa esigenza, non sia il caso di chiedere alle famiglie una quota 
già all’atto d’iscrizione come contributo. La prof.ssa Fiorenzo comunica che anche nella 
scuola secondaria alcuni docenti si sono fatti carico dell’acquisto di materiali per le classi a 
indirizzo montessoriano. 

 

  

Non essendovi ulteriori argomenti da discutere, la seduta è tolta alle ore 19.50 

  

  

Il Segretario  

Emilio Ventre  

Il Presidente del Consiglio di Istituto  

Simona Diani  

  


